



Confédération paysanne
Syndicats pour une Agriculture paysanne
et la défense de ses travailleur-euses

ÉLECTIONS MSA 2025

Candidatures soutenues par la Confédération paysanne de l'Ain

Du 5 au 16 mai 2025, vous élierez par correspondance ou par vote électronique vos délégués cantonaux à la MSA. Avec la Confédération paysanne vous faites le choix d'une équipe à vos côtés, à votre écoute.

Voter Confédération paysanne, c'est défendre

UN REVENU DECENT

- EXIGER UN REVENU pour tous les paysans et paysannes c'est AUSSI exiger les moyens de financer notre protection sociale et de meilleures retraites pour toutes et tous.
- Contrairement à ce que la FNSEA et la CR martèlent à chaque nouvelle crise, NON, LES COTISATIONS NE SONT PAS DES CHARGES : elles sont une partie de notre revenu que nous consacrons à NOTRE protection sociale.
- NOTRE protection sociale est une priorité, quelle que soit la crise.

CE QUE NOUS AVONS ACQUIS

- La pérennisation de l'aide au répit.
- L'amélioration du crédit d'impôt remplacement : motifs, nombre de jours et taux de remboursement.
- L'augmentation des retraites agricoles avec les deux lois Chassaigne.

UNE MEILLEURE PROTECTION SOCIALE

- Défendons la solidarité !
- Ne laissons pas mourir notre protection sociale en la laissant aux mains de ceux qui veulent la privatiser !
- Notre protection sociale finance la maladie, les accidents, la famille et la retraite : quatre grands types de prestations auxquelles nous devons avoir droit en INTÉGRALITE !
- Diffusons l'idée de la Sécurité Sociale de l'Alimentation. Avec 8 millions d'entre nous qui ont recours à l'aide alimentaire, il est temps de garantir l'accès à une alimentation de qualité et saine pour toutes et tous tout en garantissant le revenu paysan !



Mobilisation à l'Assemblée nationale
17 octobre 2024 - Crédits photo : Confédération paysanne

Nous voulons

LE PROGRES SOCIAL POUR LES PAYSANS ET PAYSANNES

- Un droit effectif au remplacement pour vacances, congés maternité et paternité, maladie et accident, formation... accessible à l'ensemble des paysans et paysannes.
- Des indemnités journalières pour maladie et accident revalorisées, permettant de choisir entre remplacement et arrêt temporaire d'activité.
- La transformation du parcours de reconnaissance en maladie professionnelle (pathologies liées aux pesticides, dépressions, troubles musculosquelettiques...).
- La simplification de l'accès à la prime d'activité et au RSA, sans obligation d'heures d'activité.
- Une retraite décente pour tous les paysans et paysannes.
- La prise en charge de la perte d'autonomie par la MSA, sans recourir aux assurances privées.

UNE MSA DE PROXIMITÉ ET À L'ÉCOUTE

- Un traitement des dossiers dans des délais raisonnables : retraites et réversions, handicap, invalidité, maladies professionnelles, prestations familiales...
- Une information systématique sur les démarches à effectuer lors d'un changement de situation personnelle (naissance, retraite...)
- L'arrêt du tout numérique : le rétablissement de rendez-vous physiques avec des conseillers et de permanences d'accueil.
- Le recrutement d'agents formés et en nombre suffisant : conseillers retraites, assistantes sociales, médecins conseils.
- Un accompagnement humain et bienveillant dans les périodes difficiles (crises climatiques, sanitaires ou économiques) ainsi qu'une attribution équitable et transparente des aides.
- Le développement de la prévention pour la santé et le bien-être au travail.

EN FINIR AVEC LA GESTION CHAOTIQUE DE NOTRE CAISSE DE MSA

- Aujourd'hui, il est extrêmement difficile d'avoir un interlocuteur.
- La désorganisation de notre caisse de MSA provoque des versements tardifs de prestations, des situations catastrophiques dans la perception des cotisations, et de nombreux « non recours » en particulier en ce qui concerne le RSA.
- Nous pensons que travailler pour assurer le meilleur service aux paysans et paysannes, c'est aussi se poser la question, sans tabou, du regroupement avec le régime général.

Nos candidats et candidates

Alice Courouble, Maud Blache, Marie Monin, Julia Bessin, Nils Pichard, Pierrick Monnet, Béatrice Bibba, Anne Storrer, Xavier Favrot, Olivier Monnet, Hervé Trognon, Jonathan Vericel, Fleur Mallet, Emma Pomarel, Alexis Balivet, Lucien Pellerin, Victor Mouglin, Marie-Annick Gros, Philippe Boquillod, Maxime Poissonneau, Luc Desbois, Romain Clavel, Noémie Fusillet, Téo de Micheaux, Fanny Petitjean, Jean Claude Bouvier, Alain Millet, Xavier Fromont, Arnaud Pont, Serge-Patrick Audollent, Cyrille Lorréard, Bernard Gouraud, Olivier Brochet, Henri Monnet

**Voter Confédération paysanne,
c'est faire progresser nos droits sociaux**